

c'est pour nous une énigme. Que le nombre de médecins intelligents et instruits que nous comptons, et qui certes sont bien au niveau des médecins américains, ne puisse alimenter un journal, est une chose que nous ne comprenons pas, et qui ne peut avoir sa raison d'être que dans une indifférence impardonnable, tant au point de vue national que professionnel. Nous profitons donc de cette circonstance pour rappeler à nos lecteurs que nous ne leur avons pas demandé seulement de l'argent, mais du travail, et que sans matières d'une origine locale, nous ne saurions convenablement nous maintenir. Quant au *Reporter*, nous lui souhaitons tout le succès possible dans sa nouvelle entreprise, succès qui lui est dû d'ailleurs à plus d'un titre.

Prolongation de l'Anesthésie Chloroformique,
pendant plusieurs heures par l'application sous
épidermique de substances narcotiques.

Le professeur Nussbaum a obtenu cet effet sur un malade qu'il opérât d'un carcinôme de la région sous-claviculaire, en injectant, pendant qu'il était encore sous le coup de la chloroformisation, une solution d'un grain d'acétate de morphine par la méthode sous-cutanée. L'opéré ne se réveilla point de l'état chloroformique, mais dormit en respirant tranquillement pendant douze heures. Pendant ce sommeil, il supporta, sans la moindre réaction, des piqûres d'épingle, des incisions, même le cautère actuel. Le professeur Nussbaum, encouragé par ce résultat surprenant, répéta les mêmes tentatives avec le même succès sur trois autres opérés. Chez un malade qui subit une résection de la mâchoire supérieure, le sommeil dura huit heures, tandis que les injections sous-cutanées hors de l'état chloroformique, avaient complètement échoué. — *Gazette Médicale de Strasbourg.*

POLYPE MUQUEUX DES FOSSES NASALES.

Prescription de M. Jobert à l'Hôtel-Dieu.

1° Priser chaque matin une petite quantité de la poudre suivante :

Pr.

Poudre de gomme arabique, 20 grs.

Sulfate d'alumine et de potasse en poudre, 6 grs.

Sulfate de zinc, 4 grs.

2° Renifler deux fois par jour de l'infusion de sureau.

3° Prendre le matin à jeun une cueillérée d'un sirop ainsi composé :

Pr.

Vin de quinquina, 10 onces.

Sous-carbonate de fer 40 grs.

M. Jobert affirme que chez les sujets lymphatiques et dont les polypes sont peu anciens, on peut détruire ces productions morbides sans arrachement préalable. Mais, lors même que l'on a procédé à cette opération, il est encore bon d'employer les mêmes topiques et le même traitement interne pour prévenir la répullulation du mal. — *Journal de Méd. et de Chir. prat.*

ALIMENTATION APRÈS L'ACCOUCHEMENT. —

M. le docteur Lovondes a adopté, pour ses malades *en couches*, un régime nourrissant. Immédiatement après la délivrance, il leur donne du thé, du gruau ; le lendemain, du bouillon, et au bout de quarante-huit heures, il les met au régime ordinaire. Cette manière d'agir épargne, dit-il, aux accouchées, les tranchées abdominales, conséquence d'un régime trop tenu, ainsi que les douleurs musculaires qu'elles éprouvent au moment où elles commencent à se lever. Il attribue aussi à cette méthode la rareté, chez ses clientes, des affections du sein et des mamelons. — *Liverpool Medical Instit. ; Abeille Médicale.*

Société Médico-Chirurgicale de Montréal.

La première assemblée annuelle de cette société a eu lieu le 15 Janvier dernier. Après la lecture et l'adoption du rapport des secrétaires, on procéda aux élections des officiers pour l'année courante. Les messieurs dont les noms suivent furent élus :

PRÉSIDENT. — W. H. Hingston, M. D. ; L. R. C. S. E.